

## Mit sportlicher Hochleistung durchs Ziel!

Talent, Fleiß, Disziplin, Leidenschaft und Leistungsbereitschaft zeichnen den Radsport aus. Eine Disziplin, die ihre Sportler vor viele Herausforderungen stellt, ein hohes Maß an Anerkennung verdient und von der Firma König unterstützt wird.

Herr David Ries ist Mitarbeiter der Abteilung Konstruktion und seit 2017 begeisterter Radfahrer. Seine Leidenschaft zum Radsport startete mit dem Mountainbike und entwickelte sich innerhalb eines Jahres zum Rennrad, mit welchem Herr Ries seither sehr erfolgreich an verschiedenen Rennen teilnimmt. Seit 2018 fährt Herr Ries in Radbekleidung, welche ihm vom Wertheimer Maschinenbauzulieferer zur Verfügung gestellt wird.



Am Sonntag, den 03.07.2022 nahm Herr Ries am 12. Tannheimer Tal Rad-Marathon in Tannheim (Österreich) teil und erreichte den 24. von 1.038 Plätzen in der Gesamtplatzierung und den 17. Platz seiner Altersklasse.

Die Distanz der Strecke von 214 km meisterte Herr Ries mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 34 km/h und erreichte das Ziel mit einer beeindruckenden Zeit von 06:18:20 Stunden und übertraf somit sein persönlich gesetztes Ziel!

Die Geschäftsleitung gratuliert Herrn David Ries zum Erreichen dieser hervorragenden Platzierung beim 12. Tannheimer Tal Rad-Marathon in Österreich und beglückwünscht Herrn Ries zu dieser beeindruckenden sportlichen Leistung!

Personalbüro, 12.07.2022